
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA n.º 0011/2017

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes,
vem pedir que, depois de ouvido o Plenário, seja enviado ao Executivo
Municipal o Pedido de Providências que segue:

QUE O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL  ESTUDE A POSSIBILIDADE
DE TORNAR A LINHA SÃO FRANCISO E LINHA SANTO ANTÔNIO
DISTRITOS.

JUSTIFICATIVA:

Estas comunidades almejam se tornar "Distrito" para tanto precisa
que  o  poder  executivo  elabore  estudo  de  viabilidade  e  envie  o
competente  instrumento  de  legislação  para  realizar  esse  importante
objetivo,  a  Linha  São  Francisco  e  a  Linha  Santo  Antônio  possuem
significante participação na economia do município de Ilópolis. A Linha
São Francisco possui salão comunitário e atua ativamente na produção
de erva mate.  Linha Santo Antônio possui  salão comunitário  e varias
indústrias,  atua  na  suinocultura  e  agricultura  e  diariamente  muitas
pessoas se utilizam da estrada principal desta comunidade.

Sala das Sessões da Câmara de Vereadores de Ilópolis, em 28 de
abril de 2017.

           FÁBIO JOSÉ TURELLI SPEZIA
                     Vereador PT
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